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An das Stadtverordnetenbüro      18.01.2024 
der Stadt Darmstadt 
Luisenplatz 5 a 
64283 Darmstadt 
 
 
 

Kleine AfD-Anfrage: Fördermittelverwendung der Stadt -  

hier Öttinger Villa 
 

Wie sie aus der Presse entnehmen konnten, kam es zu einer Anzahl von 

verschiedenen strafrechtlichen Gewalttaten im Rahmen des Bundesparteitags der 

AfD durch die Gegendemonstranten. Unter anderem gab es eine hohe Anzahl von 

folgende Straftaten durch Linksextreme:  

Widerstand gegen die Staatsgewalt, Nötigung, Körperverletzung, Beleidigung und 

Sachbeschädigung, um nur einige zu nennen. 

 

Hintergrund unserer Anfrage ist die Veranstaltung am 04. Februar 2025 in der 

Oettinger Villa, bei der laut Ankündigungen Aktionstrainings im Rahmen dieser 

gewaltttigen Gegendemonstrationen stattfanden, die sich gegen den AfD-Parteitag 

richteten.  

Es muss sichergestellt sein, dass die Fördermittel zweckgemäß verwendet werden 

und keine Straftaten gegen eine demokratische Partei unterstützt werden. 

 

1. Was ist der genaue Verwendungszweck der bereitgestellten Fördermittel der 

Stadt? 

 

2. Was sind die Vorgaben und Auflagen, die an diese Förderung geknüpft sind? 

 

3. Was sind die Überprüfungsmechanismen, mit denen sichergestellt wird, dass die 

Mittel ausschließlich entsprechend der Vereinssatzung eingesetzt werden? 
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4. Wie stellt die Stadt Darmstadt sicher, dass von den städtischen Zuwendungen für 

den Verein keine gewaltätigen Straftaten durchgeführt werden und eine sach- und 

satzungsgerechte Förderung erfolgt? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Für die AfD-Fraktion 

 
Fraktionsvorsitzender  Stadtverordnete Anja Swars 
Günter Zabel   Anja Swars 
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